Volker Lechens aus Dutenhofen ist neuer Vorsitzender des Gartenbauer-Kreisverbands

Wetzlar-Garbenheim (kk). Volker Lechens aus Dutenhofen ist neuer Vorsitzender des Kreisverbandes Wetzlar zur Förderung des Obstbaues, der Garten- und Landschafspflege. Der 47jährige, der 2. Vorsitzender des Obst- und Gartenbauvereins Münchholzhausen und als Fachwart ausgebildet ist, wurde bei einer Gegenstimme und drei Enthaltungen von den Delegierten in der Jahreshauptversammlung im Gasthaus Hedderich gewählt.

Lechens tritt die Nachfolge von Friedrich Müller aus Garbenheim an, der nicht mehr kandidierte. Der 78jährige wurde zum Ehrenvorsitzenden des Kreisverbandes Wetzlar mit seinen 39 Ortsvereinen und rund 5200 Mitgliedern ernannt. Geschäftsführer des Kreisverbandes ist Hans-Jürgen Gutzeit aus Braunfels. Dieses Amt hatte Müller in Personalunion mit dem Vorsitz bekleidet.

Den Kreisverband wird künftig Ralf Dietich aus Blasbach beim Landesverband vertreten. Wiedergewählt wurde Ludwig Dehus (Garbenheim) als Kassierer. Friedrich Müller war seit 1979 Vorsitzender und Geschäftsführer. Überdies vertrat er den Kreisverband im Landesverband.

Der Senior, der sich im Verband der Gartenbauer große Verdienste erworben hat, kam bereits 1946 in den erweiterten Vorstand des Kreisverbandes und wurde 1970 zum 2. Vorsitzenden gewählt. Seit 1985 vertrat er den Kreisverband im



Diese Gartenbauer wurden für 40jährige Mitgliedschaft mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Rechts Ehrenvorsitzender Friedrich Müller. (Fotos: Klotz)

Jahre war Müller Vorsitzender des Obst- und Gartenbauvereins Garbenheim. Bevor der Wechsel an der Spitze des größten Kreisverbandes im Land Hessen vollzogen wurde, hielt Müller noch einmal Rückschau und nutzte seine letzte Amtshandlung zu einer Bilanz des Kreisverbandes in den vergangenen 15 Jahren.

Auf großes Interesse seien die Fachlehrgänge an der Versuchsanstalt Groß-Umstadt gestoßen. Der Kreisverband habe nun über 100 Fachwarte. Diese Ausbildung komme nicht nur den Vereinen, sondern in zunehmendem Maße auch den Gemeinden zugute.

Ehrungen

Landesverband Hessen. Viele land und Ewald Metzger (alle gliedschaft: Gerlinde Angerer Kurt Bukov und Reinhard (beide benheim). Für 25jährige Mit- termann (Aßlar).

Biskirchen), Adolf Braun und und Johanna Fix (beide Aßlar). Karl Brück (beide Blasbach), Karl Schäfer und Leo Gottwald Dorlar), Hermann Schmidt (beide Dorlar), Fried- Krauskopf (Königsberg), Horst rich Weller und Alfred Schäfer Schwalb, Friedel Kraft und Al-(beide Dutenhofen), Albert Du- win Klaar (alle Wißmar),; Waldenhöfer (Rodheim), Werner ter Stahl (Schwalbach). Ehre-Büttner und Albert Ufer (beide nurkunden für 60jährige Mit-Steindorf). Für 25 Jahre im Vor- gliedschaft erhalten Wilhelm stand: Gerhard Rech (Albshau- Becker und Otto Will (beide sen) und Ludwig Dehus (Gar- Wißmar), für 50 Jahre Karl Gat-



Für 40jährige Mitgliedschaft Volker Lechens (links) ist der neue Kreisverbandsvorsitzende; wurden geehrt: Erich Eckhardt neben ihm der neue Geschäftsführer Hans-Jürgen Gutzeit, das und Johann Linsig (beide Aß- neue Mitglied im Landesverbandsvorstand Ralf Dietrich und der lar), Heinz Nadler, Georg Wei- wiedergewählte Kassierer Ludwig Dehus.